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序 章 はじめに

栃木県と宇都宮市は新交通システム導入に関する調査検討を行ってきた。

平成１３・１４年度には「新交通システム導入基本計画策定調査」が実施され、導

入システムや導入区間、需要予測や事業採算性などを含む具体的な導入計画が検討さ

れるとともに、併せて、導入にあたっての諸課題も明らかにされたところである。

「 」 、 、新交通システム導入課題検討委員会 では これらの諸課題を整理するとともに

、 。その対応策や解決策について専門的な見地はもとより 幅広い観点から検討を行った

また、検討にあたっては、中心市街地の商店街や宇都宮東部地域の工業団地、既存

公共交通事業者など関係者からの情報や意見の交換を行い、それらの意見等を踏まえ

ながら諸課題の整理・検討を行った。
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